

Herrschaftlich-hoheitliche Zuordnung zweier Haßlacherberg-Anwesen gegen Ende des Alten Reiches (um 1790) im Vergleich

	<u>Beispiel 1:</u> Ritterschaftliches Anwesen	<u>Beispiel 2:</u> Hochstiftisches Anwesen
Anwesen und Ort:	Fronsölde in Kestel	Tropfhaus in Dobersgrund
Realgemeinde (und spätere politische Gemeinde):	Gehülz	Seelach
Grund- und Lehensherrschaft:	Rittergut Schmölz-Theisenort	Pfarrei Kronach
Pfarreizugehörigkeit:	Pfarrei Schmölz (ev.)	Pfarrei Kronach (kath.)
Niedergerichtsbarkeit (Vogtei):	Rittergut Schmölz-Theisenort	Bambergisches Vogteiamt Kronach
Hochgerichtsbarkeit:	Bambergisches Centamt Kronach / limitierte Cent des Ritterguts Schmölz-Theisenort	Bambergisches Centamt Kronach
Landeshoheit:	Rittergut Schmölz-Theisenort (Frhr. v. Redwitz zu Schmölz)	Hochstift Bamberg
Übergeordnete, „staatenbundähnliche“ territoriale Einheit bzw. Korporation:	Fränkischer Ritterkreis (Reichsfrei unmittelbare Ritterschaft Landes zu Franken) - Kanton Gebürg bzw. Gebirg -	Fränkischer Reichskreis